

10. Januar 2013

## **Steuerrechtsexperte Dr. Michael Puls verstärkt Düsseldorfer Büro von Luther**

**Düsseldorf – Dr. Michael Puls (39) wechselt zum 15. Januar 2013 als Partner in das Düsseldorfer Büro der Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH. Der Rechtsanwalt und Steuerberater kommt von der Kanzlei Flick Gocke Schaumburg. Er wird bei Luther das Steuerberatungsteam verstärken und insbesondere seine Erfahrungen in der Mandatsarbeit für Energieversorgungsunternehmen einbringen.**

„In Zusammenarbeit mit den Kollegen bei Luther kann ich Mandanten eine fachübergreifende und grenzüberschreitende Beratung anbieten. Das birgt deutlichen Mehrwert, zum Beispiel bei der steuerlichen Begleitung von M&A-Prozessen, an der Schnittstelle von Insolvenzrecht und Unternehmenssteuerrecht sowie – aufgrund der Einbindung von Luther in ein sehr renommiertes, weltweites Stuenetzwerk – speziell bei internationalen Sachverhalten“, begrüßt Dr. Michael Puls den Wechsel zu Luther. Der Steuerexperte bringt mehr als zehn Jahre Berufserfahrung im Steuer- und Gesellschaftsrecht mit. Schwerpunkte seiner Beratung liegen vor allem in den Bereichen Internationales Steuerrecht, Transfer Pricing, International Tax Structuring sowie in der Begleitung von Groß- und Konzernbetriebsprüfungen.

„Es freut mich, dass wir mit dem Eintritt von Herrn Dr. Puls das Steuerberatungsteam im Düsseldorfer Büro erweitern können“, sagt Ulrich Siegemund, der das Steuerteam bei Luther leitet. „Die steuerliche Beratungspraxis folgt damit der Strategie von Luther, den Mandanten auch einen Ansprechpartner vor Ort an die Seite zu stellen. Wichtig ist zudem die umfangreiche Erfahrung von Dr. Michael Puls bei der Beratung internationaler Sachverhalte, die in unserer Praxis im Rahmen von Taxand, der internationalen Organisation von Steuerberatungsfirinen, zu der wir gehören, von besonderer Bedeutung ist.“ Der Eintritt von Dr. Michael Puls setzt die dynamische

Entwicklung des Steuerteams von Luther fort: Zuletzt hatte die Kanzlei im Oktober 2012 den Steuerrechtsexperten Peter Fabry mit Team für das Münchner Büro gewinnen können. Fabry war zuvor einer der Geschäftsführer im Bereich Tax des Beratungsunternehmens RölfsPartner gewesen.

### **Zur Person**

Dr. Michael Puls war seit 2007 bei der auf Steuerrecht spezialisierten Kanzlei Flick Gocke Schaumburg tätig, davon die letzten drei Jahre als assoziierter Partner. Zuvor arbeitete er rund sechs Jahre lang für zwei Big-Four-Wirtschaftsprüfungsgesellschaften im Bereich Corporate und International Taxation.

Dr. Puls studierte Jura an den Universitäten Bonn und Osnabrück sowie Anglistik an der Universität Düsseldorf. 2003 wurde er zur Anwaltschaft zugelassen. 2006 folgte die Bestellung zum Steuerberater. Der Steuerexperte ist Mitglied der Deutsch-Amerikanischen Juristenvereinigung e.V. und der Deutsch-Britischen Gesellschaft e.V.

---

### **Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH**

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit rund 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in elf deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, Budapest, London, Luxemburg sowie Shanghai und Singapur in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten. Luther ist zudem das deutsche Mitglied von Taxand, dem weltweiten Zusammenschluss unabhängiger Steuerberatungsgesellschaften.

Die Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit.

Weitere Informationen finden Sie unter: [www.luther-lawfirm.com](http://www.luther-lawfirm.com)

---

**Pressekontakt**

Katja Hilbig

Pressereferentin

Anna-Schneider-Steig 22

50678 Köln

Telefon +49 221 9937 25070

Mobil +49 1520 16 25070

E-Mail [katja.hilbig@luther-lawfirm.com](mailto:katja.hilbig@luther-lawfirm.com)